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前回の親講座 

 

 石川先生の親講座第一回目は趣旨説明の後インタビュー入門という事で人に質問をす

るという事について考えてみました。意外と面白いのは、人に質問しながら実は自分の

思いを表現していたのではないかということです。どうしてそういう質問をしたのか掘

り下げてみると、インタビューの質問の中にこうあって欲しいという質問者の意図が読

み取れたり、自分の質問の中に含まれる自分の意図に気付いたりすることができます。

こうした気づきは、相手と語り合える関係をつくるうえでとても大切なものではないで

しょうか。引きこもる子どもの気持ちを知りたい、ちゃんと話してほしいと思うならば、

自分自身の話の聞き方をちょっと振り返ってみることが必要なのかもしれません。 

 ７月 16 日の２回目の石川先生の親講座では、子どもの話をうまく引き出し、会話を

弾ませるための手がかりを、インタビューの手法に学んでいきます。 

 

 テーマ：インタビュー入門――子どもとのよりよい会話のために 

 

 

 

 
 

７７月月親親講講座座・・７７月月 1166((土土))PPMM11::3300～～44::3300  

会場は東部健康福祉センター 3 階 和室 

講師：石川良子松山大学准教授 

テテーーママ：：〈わたし〉のライフを振り返る  
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二回目の講座は 

子どもとの会話を引き出すインタビ

ューとは？ 質問の仕方、聴き方につ

いて学習します。 

 

 

 

http://khj-yairo.org/


やいろ鳥＆といろの活動カレンダー  

 

◆ 7月８日(金)  といろで木工教室 午後１時半から３時半 参加費５００円 

◆ ７月１６日(土) 親講座 石川先生２回目 

◆ ７月２５日(月) 夜の居場所/午後５時から午後９時 昼間のといろはお休み 

  初めての試みです。夜集まってご飯を食べてからいろいろダベッて解散。 

◆ 8 月２８日(日) 親講座 松田先生／午前中は個人面談 ３０分３０００円 

 

 

年会費振込先  26 活動年度から会費は 1 家族 3000 円です。平成 27 年 8 月から

平成 28 年 7 月までの年会費です。よろしくお願いします。 

振込先は 四国銀行 山田支店（普）0602101 

全国ひきこもり KHJ 親の会高知県支部やいろ鳥 代表 竹中あおい 

 

溜まった想いを吐き出して心を軽くしたり 

とりとめのない雑談をしてみませんか。 

                 雑談って意外と効果があるようです。 

  ■原則的に言いっぱなし、聞きっぱなしですので 

お気軽にご利用して下さい。■ 

 

◇◇◇最近のサロンには若者がたくさん参加するようになりました◇◇◇ 

◇◇◇若者との会話は楽しく、我が子との会話の創出に繋がります◇◇◇ 

 

毎週火曜日(13:30～17:00) 県立精神保健福祉センター(高知市丸ノ内２−４−１ 保健衛生総合庁

舎２階 世間話や、体験談など何でも話し合えるところです。何時に来て何時に帰っても構いませ

ん。予約も不要ですのでお気軽においで下さい。当事者や兄弟姉妹の方も参加できます。このとこ

7 月 16 日の親講座は 石川良子 松山大学准教授 

テーマ   〈わたし〉のライフを振り返る 

１） 日時 7 月 16 日(土) 13:30～16:30     無料です  

２） ★13:00～13:30  受付 年会費集金＆入会受付等 

★13:30～13:40  やいろ鳥の会事務連絡他 

★13:40～16:30   ワークショップ／休息を含む 

３） 会場 高知市東部健康福祉センター3 階 和室 

            高知市葛島４－３－３ 電話 088-882-9380 

家族サロンのご案内

んない 



ろ耐震工事の影響で駐車が手狭になつていますが、入り口の守衛所で「精神保健福祉センターに行

きたい」と言えば入れてくれます。  ひきこもり相談はどなたでも月曜～金曜に県立精神保健

福祉センター ☎088-821-4966 又は ひきこもり地域支援センター ☎088-821-4508 で受け付

けてもらえます。(電話相談可・無料) 

編集後記 

 

親講座が終わった後、はと時計に移動して懇親会をしました。皆さん忙しいのか参加

者が少なくて淋しいなと思っていましたが、仕事をかたづけて３人が駆けつけてくれ

ました。久しぶりに楠永君とも話ができました。６月はといろの行事も少なくて写真

も撮れていません。７月は補助金の本申請があり、しばらくは申請書の様式とにらめ 

っこになりそうです。全国大会の補助金を何とか確保しなくてはと苦心しています。 

レスト喫茶 はと時計にて 

    カフェレスト喫茶 はと時計にて 

新しくといろのスタッフになった石川君が駐車場の草刈をしてくれました。花だけ残

して刈ってくれました。暑い中を有り難う御座いました。駐車場の中に一本だけナス

の苗を植えました。草と競争して大きくなって欲しいです。 

 

草が伸びるのが早くなってきました。   小石がゴロゴロしていますが深く掘ると

ミミズが居たので何とか育つかなと思います。



おナスが獲れたら炒めてスパゲッティーの具に

して食べようかしら 


